

Artikel vom 12.01.2020

Markt Postbauer-Heng

Neujahrsempfang



Ein wunderbarer Abend im Deutschordensschloss mit der Verleihung des Goldkegelpreises an Josef Schwarz sowie Dankesurkunden an Ede Meiler und Michael Hirschmann.

Polizeidirektor Stefan Pfeiffer, Bürger unserer Gemeinde und bekannt geworden durch seine Aktion und das Video "Gaffen geht gar nicht" sprach als Ehrengast zu diesem aktuellen Thema und zum Verhalten der Verkehrsteilnehmer auf der Autobahn.

Bürgermeister Guido Belzl aus Pyrbaum überreichte ich ein Weinpräsent als großen Dank für die lange kollegiale und freundschaftliche Zusammenarbeit zwischen unseren beiden Gemeinden.

Durch den Abend moderierten Anne Kropf und Laura Pfeiffer.

(Ein ausführlicher Bericht demnächst im Mitteilungsblatt Postbauer-Heng.)

Bürgermeister Horst Kratzer